



Natalicio 92

MANUEL MARULANDA VELEZ

“Marulanda fue uno de los más destacados guerrilleros colombianos y latinoamericanos. Cuando muchos nombres de políticos mediocres sean olvidados, el de Marulanda será reconocido como uno de los más dignos y firmes luchadores por el bienestar de los campesinos, los trabajadores y los pobres de América Latina”.



Los guerrilleros y guerrilleras de las FARC-EP, Segunda Marquetalia, rendimos hoy el más tierno homenaje al legendario comandante Manuel Marulanda Vélez en el 92 aniversario de su nacimiento en Génova Quindío, territorio del Viejo Caldas. Para él, los versos del poeta comunista colombiano, Luis Vidales

*Manuel es el padre de la selva colombiana
es el pastor de la paz en el rebaño,
Manuel es hermano de los ríos y del viento
y allá donde es más libre la montaña
dulce patria hacia el cielo, allá lo siento.*

*En su loor la noche iluminada
suelta su troteo de luceros...*

Como lo expresara el comandante de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, Marulanda fue uno de los más dignos luchadores por el bienestar de los pobres de Colombia y de Nuestra América.

Continuadores de su legado, elevamos en lo más alto la bandera de su corazón por los excluidos, de su profundo respeto a la población, al medio ambiente, la bandera de su inculdicable lucha por la paz y por una Nueva Colombia florecida de dignidad humana.

FARC-EP
Segunda Marquetalia
Mayo 13 de 2022

